

Ein weiterer Schwerpunkt der Führung und Leitung des Klärungsprozesses "Wer ist wer?" ist die Organisierung einer wirksamen Kontrolle auf allen Leitungsebenen.

Die Kontrolltätigkeit hat verstärkt auf der Grundlage der Arbeitspläne zu erfolgen.

Sie muß schwerpunktmäßig auf die qualitative Seite des Klärungsprozesses konzentriert werden.

Dabei müssen stärker solche Fragen im Mittelpunkt stehen, die gleichzeitig auch inhaltliche Schwerpunkte der Organisierung des Klärungsprozesses sind, wie:

- Erfolgt der Klärungsprozeß in den tatsächlichen politisch-operativen Schwerpunkten?
- Werden die Personen in den Klärungsprozeß einbezogen, bei denen die Beantwortung der Frage "Wer ist wer?" vorrangig erfolgen muß?
- Bildet der zielstrebige und qualifizierte Einsatz des IM/GMS-Systems das Kernstück des Klärungsprozesses?
- Wie wird die geplante Zielstellung im einzelnen Klärungsprozeß erreicht?
- Werden im Ergebnis des Klärungsprozesses rechtzeitig die notwendigen Entscheidungen getroffen?

und andere.